
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (笹田 班) 

開 催 日 時 １０月２６日（月）１９：００～２０：３０ 

開 催 場 所 杵束公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 笹田 卓 

報告者 笹田 卓 

記録者 上野 茂 

 
牛尾博美 渋谷幹雄 小川稔宏 岡野克俊 

議長団：平石誠副議長 

参 加 人 数 ７名 

主な要望・提言等 

メインテーマ 農林業を軸としたまちづくり 

サブテーマ 

１新規就農と後継者作り 

２里山を活用した地域振興 

３交流人口拡大と定住促進の課題  

 

・古民家を守りたいとの思いで U-ターンしたが買物は浜田

へ行かなければならないし不便だ。 

・農業をしていないので肩身が狭い。 

・行政に中山間地域の生活を本気で考えてほしい。 

・借金をして植林をし、手入れもしているが儲けにならな

い。林道を整備してほしい。 

・今日の参加が少なく関心が薄すぎる。どうしたらいいか

考えてほしい。 

・浜田市は基金を積み立て共通事業するとあるが何をする

のか？ 

・公共施設の老朽化、耐震の関係でコンパクトにする計画

があるが協議会で遅れるとの説明があったが流れを説明し

てほしい。 

・このような議会報告会せっかく開催してもらった、この

参加者では恥ずかしい。正直に人数を議会だよりに掲載し

てほしい。 

・振興計画に林業のことが載っているが、山が荒れている



実際は力を入れていない。 

・山林へ大型機械を入れているが採算が取れるか検証した

のか？ 

・山林維持へ補助金をつぎ込んでもいいのでは、子どもた

ちの代へ繋げるために 

・生活できる希望があれば定住者が増える、ハード事業で

なくソフト事業にお金を使ってほしい。 

・合併当時経済圏の地図があったが最近見なくなった 

・浜田城整備することで周辺に効果があるのか 

・地域協議会がどの程度機能していると思っているのか 

・ガソリンが市内よりリッター１３円高い。所得格差をな

くさないと田舎に住めない。 

・行政のありがたいところは中山間地域直接支払制度があ

ること 

・市長が農家所得５００万円いいアイデアだがどうしてや

るのか 

・合併したことがプラスになっているのか検証してほしい 

・合併によって住民が消極的になった感じ、地域に沿った

ソフト事業を考えてほしい 

・地域活性化にむけて I ターンの方も含めて話し合いの場

を持ってほしい 

・地域によって個性がある、自治会の中で自由にものが言

えるようになればいい 

 

浜田市議会議長       西田清久 様 

 

平成 ２８年 １０月２８日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  笹田 班 

代表者 笹田 卓               

 


